



にこにこだより

平成 29 年 6 月

社会福祉法人東京児童協会 船堀中央保育園

〒134-0091 江戸川区船堀 2-23-10

TEL 3680-1441 FAX 3680-1618

先日の運動会は暑い中、たくさんの方々にご参加して頂きまして本当にありがとうございました。月曜に体調を崩している子どもも少なく園長としては、ほっとしました。

昨年もおたよりでお伝えしましたが、船堀中央保育園の運動会、「親子で楽しむ」は、親子で「一日」を楽しむことを目的としています。午前中は体をいっぱい動かして楽しみ、午後の時間はそれぞれの家庭で楽しかった競技の話や子どもの成長の話をして家族の時間を大切にしていきたいと思っています。また、子どもたちには練習を重ね無理に運動会を作り上げるのではなく、乳幼児期はその場でできて楽しめる競技を考えています。しかし年齢によっては、進級して前向きな力がでるこの時期に自信につながると共にこれからの頑張りにつなげる行事ととらえています。

アンケートでも様々な意見をいただいております。今後はご意見を聞き、対応できることは行っていこうと思います。アンケートの中で掲示でもお知らせしましたように、SNS (Facebook・YouTube 等) に動画をアップされた方がいることがわかりました。今後の行事の中でお手紙には詳しくお伝えしますが、個人情報保護の件とかけこの時に名前を呼ばないようにしたのも姉妹園の中で動画をアップされ、個人が特定できるようになったので今回は取りやめた次第です。SNS に関しては保護者の皆様にはご理解・ご配慮をお願い致します。

『父母の会コーナー』

先日の運動会には、多くの方々にご参加いただき、ありがとうございました。初めての船堀小学校での開催はいかがでしたでしょうか。広いグラウンドで園児のキラキラした笑顔をいっぱい見ることができて良かったと思います。

さて、7月はいよいよ父母の会主催の『夏祭り』です。今年も園児が喜んでくれる屋台や制作を企画しますので楽しみにしてください。また、先日より本年度の保育参加もスタートしました。是非ご参加いただき、保育園と一緒に『パワフル kids』を育てていきましょう。



☆ 6 月の行事予定 ☆

- 1、22 日 0 歳児健診
- 7 日 避難訓練
- 8 日 歯科検診
- 12 日 身体測定 (3. 4. 5 歳)
- 13 日 身体測定 (0. 1. 2 歳)
- 16 日 幼児懇談会 (14:00~15:00)
- 19 日 造形
- 21 日 誕生会『ジャックと豆の木』
- 27 日 体育指導
- 30 日 乳児懇談会 (14:00~15:00)



6月の保育



<目標>

- ・保育士等と安定した関りの中で興味のある物に触れたり、体を動かしたりして遊ぶ。
- ・梅雨の晴れ間には散歩や園庭に出て外気浴を楽しむ。

<先月の子どもの姿>

入園から2か月が経ち、すっかり園生活に慣れてきた子ども達は、室内で活発にハイハイや掴まり立ちをして移動したり、自ら腹這いになったりして好きな玩具で遊ぶ姿が見られています。

保育士等が名前を呼び「おーい」と手を振ると、嬉しそうに手を挙げたり、「いっぽんばしちょちょ」や「いないいないばあ」等をして触れ合い遊びを楽しんだりしています。

また、運動会で行った「おおきなうち GO!GO!GO!」や「モリモリマッチョ」が流れると、身体を上下に動かしたり、手を叩いたりして保育士と一緒にリズム体操も楽しみました。



<お楽しみ>

- ・四肢を沢山動かそう（ハイハイや腹這い、ずり這い等）！
- ・保育士等と一緒に触れ合い遊びを楽しもう！

<目標>

- ・遊びを通して、他児や保育士等と関わり遊ぶ。
- ・梅雨時期の自然に触れ、発見を楽しむ。



<先月の子どもの姿>

テラスでは沢山のシャボン玉が飛ぶと、「うわあー！」と嬉しそうにシャボン玉を追いかけています。最近、園庭での子ども達のブームは虫探しです！ひよこ組のお兄さん、お姉さんと一緒にアリを見付けると、「ありいたよ」と教えてくれたり、ダンゴ虫が丸くなったり、歩いたりする様子をじっくりと観察しています。「おおきなうち GO!GO!GO!」や「モリモリマッチョ」等のリズム体操が大好きで、曲が流れてくると歌に合わせて、「ごー！ごー！」と掛け声を掛けたり、両手をグルグル回しながら踊っています。運動会後も、保育の中で沢山踊っています。

<お楽しみ>

- ・新聞紙ちぎりや米粉粘土、泥んこ等の感触遊びを楽しもう！
- ・なぐり描きを楽しみながら季節の制作(カエル)をしよう！



<目標>

- ・様々な遊びや活動を通して友達と遊ぶ楽しさを知る。
- ・自分の思いを言葉で伝えてみる。
- ・梅雨の自然に触れて楽しむ。

<先月の子どもの姿>

2～3名ずつ保育士等と手を繋いで、スポーツ公園に歩行で散歩に出掛けています。スポーツ公園では、保育士等の「よーい、どん」の合図で広いグラウンド内をかけっこしたり、幼児クラスのパルーンを応援したりして運動会を楽しみにしている様子が見られました。運動会が終わってからは、「おうちでぜり一つくったよ」「たのしかったね」と、お友達や保育士等と運動会の出来事を話したり、「おおきなうち GO!GO!GO!」や「モリモリマッチョ」を踊ったり余韻を楽しみました！食育では、数名の子が空豆の鞘取りのお手伝いをしてくれています。「おまめはどこにあるの？」「なかふかふかしてるね」と野菜に興味を示し様々な発見を喜ぶ姿が見られました。これからも野菜に触れる機会を大切にしていきたいと思います。

<お楽しみ>

- ・かたつむりを作ろう！（なぐり描き、シール貼り）
- ・感触遊び(小麦粉粘土や新聞紙ちぎり)を楽しもう！



<目標>

- ・梅雨の自然に興味を持つ。
- ・身の回りの生活習慣を丁寧に行う。



<先月の子どもの姿>

○花組

幼児クラスになり初めての運動会。何度も練習したかけっこでは「よーい、どん！」の合図で元気よくスタートし、最後まで頑張って走ることが出来ました。運動会後もバルーンや玉入れの曲が流れるとお兄さん、お姉さんと一緒に踊り運動会の余韻を楽しんでいます。こいのぼりの制作では折り紙で三角折りに挑戦し、角と角を合わせて折ることに気を付け、可愛いこいのぼりを完成させています。

○星組

運動会では初めてのバルーンに挑戦しました。月組のお兄さんお姉さんの真似をして動きを覚え、両手でしっかりと持ち、練習を頑張りました。本番ではみんなで一つになり成功させることが出来ていましたね。又、あひる組さんやうさぎ組さんが泣いていると「どうしたのかな?」「おなかすいた?」と心配する等、優しいお兄さんお姉さんになった姿を見せてくれています。

○月組

月組になり保育園最後の運動会。バルーンでは、スポーツ公園や本園の屋上で何度も練習して本番に臨みました。当日にはたくさんの拍手と「がんばったね」の声を掛けてもらい、大きな喜びと達成感を感じることができました。親子対抗リレーでは、一人ひとりが一生懸命走りしっかりとバトンをつないでゴールし、負けた時の悔しさを味わいましたね。昼食後には子ども達から「おてつだいなにすればいいですか?」と聞き、保育士等と一緒にレストランや下駄箱等の掃除を積極的に行っています。



<お楽しみ>

- ・感謝の気持ちを込めて父の日の制作をしよう。
- ・歯科検診を受け、歯の大切さを知ろう。
- ・梅雨の合間に散歩に出かけよう。
- ・時の記念日に親しもう（時計の制作をしよう）

<お願い>

- ・星組:懇談会后より食後の歯磨きを開始していきますので歯ブラシの用意をお願いします。

【保健】

6月4日から10日は歯と口の健康週間です。厚生労働省は、幼児期のむし歯予防の目標として3歳児における虫歯のない割合を80%以上としています。平成10年度の3歳児歯科健康診査結果として基準値は、虫歯のない3歳児の割合59.5%となっています。綺麗で丈夫な永久歯の為に、乳幼児期の歯を健康に保つことはとても重要です。大切な歯を守る為にも、虫歯の要因や予防についての理解を深め、ご家庭と園とで連携を図っていききたいと思います。

● どうして虫歯になるの？

口の中にすみついたミュータンス菌は、口の中に入ってきた糖質を分解して酸を作ります。この酸により歯が溶けていくといわれています。



● 歯みがきの習慣を身につけましょう

- ・お家の方と楽しい雰囲気です歯みがきしましょう
- ・磨き残しがないか、おうちの方が仕上げ磨きをしてあげてください
- ・小さいお子さんはうがいできれいにすると効果的です

● 定期的に歯科健診を受けましょう

虫歯は早く発見し治療することで永久歯に影響を残さずすみずみ。6月8日は歯科健診があります。特別な事情がないかぎり登園していただくようご協力をお願い致します。

園医の先生に質問がある方は事前にお知らせください。

朝食後は歯みがきを忘れずにしてきてください。

● 正しく磨くためのポイント

- ・ブラシやグリップの形がシンプルで小さめのハブラシを使います
- ・磨く面に垂直にブラシをあてます
- ・ブラシは柔らかい力で、細かく動かします
- ・1本1本磨いていきます